



José Luis Escrivá se reúne con Inés Rey para concretar los últimos detalles de la puesta en marcha de la AESIA



Madrid, 8 de mayo de 2024.- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, José Luis Escrivá, se ha reunido con la alcaldesa de A Coruña, Inés Rey, en la sede del Ministerio. Entre los temas que han abordado ha estado el calendario para el inicio de la actividad de la Agencia Española de Supervisión de la Inteligencia Artificial (AESIA), con sede en A Coruña.

Escrivá ha informado a Rey de que el plazo para la presentación de candidaturas para la dirección de la institución finaliza mañana, 9 de mayo. Posteriormente, se reunirá el comité de evaluación para analizar las candidaturas recibidas, con la previsión de que el nuevo director o directora sea nombrado antes de finalizar el mes de mayo. Una vez designado el director o directora de la AESIA, la institución iniciará los procesos de selección del resto del personal a lo largo del mes de junio con el objetivo de empezar a funcionar lo antes posible.



Además, Escrivá y Rey han conversado sobre los avances en el convenio por el que el Ayuntamiento de A Coruña cederá al Ministerio el edificio en el que la AESIA tendrá su sede en dicha ciudad.

Fotonoticia